

Boletín otoño 2023

El otoño acompaña el nuevo año escolar 2023-2024, con sus colores que nos reconectan con la naturaleza y la frescura. También, fomenta el crecimiento y la eficiencia, estimula los sentimientos de paz y armonía, genera calma, aporta optimismo y calidez, todas estas tan necesarias para iniciar un excelente proceso de enseñanza y aprendizaje.

El estudiantado llega con energías renovadas, vitalidad y deseos de seguir aprendiendo después de las vacaciones de verano.

El tramo inicial

El personal docente y de apoyo hacen del centro un paraíso y lleno de entusiasmo, recibe a los/as estudiantes con globos y cintas de múltiples colores.

Los primeros días son de encuentro con los estudiantes de nuevo ingreso y reencuentro con los viejos estudiantes. Es momento de presentaciones, de risas y llanto, de hacer anécdotas de los días de verano de forma oral y escrita; se hacen planes para el proceso que comienza, entre todos y todas crean las normas y reglas de convivencia dentro y fuera del aula; se hacen las primeras agendas de lectura de cuentos,

se socializan las actividades a desarrollar durante el año; siguen las evaluaciones diagnósticas tan esenciales; las visitas a los hogares de los/as estudiantes de nuevo ingreso que aportan información importante para el buen acompañamiento del nuevo alumnado.

El entusiasmo, en su mayor expresión, es el combustible ideal para un proceso lleno de aprendizajes significativos.



Asociación Acción Solidaria YUCA

“La solidaridad reduce distancias, rompe fronteras y crea lazos fraternos.” A.R.

CENTRO EDUCATIVO EDUARDO BRITO

Puerto Plata, Rep. Dominicana
Otoño 2023



Trabajando duro

Después del periodo de introducción al año escolar, todos y cada uno de los grados toman muy en serio el desafío que tienen por delante.

De lleno en las diferentes áreas del saber: cuentan con fichas y dados, trabajos de preescritura, celebración del acto del 12 de octubre, escriben y leen cuentos, celebran el día de la paz, socialización en la ludoteca y área de recreo; uso de la biblioteca “El Rincón Mágico”; comienzan los ensayos para los próximos actos que se avecinan, en fin, sumergidos en hermosas actividades.

El amor, máximo común denominador en nuestra escuela.

Dando lo mejor de nosotros/as

Creemos en la importancia del desarrollo del intelecto, al igual que ayudar a construir el carácter de nuestro alumnado.

Campana contra el Dengue

Ante la situación alarmante de casos de Dengue en el país, el tercer grado junto a su maestra sale a las calles de la comunidad a visitar casa por casa para hacer entrega de volantes con valiosa información para prevenir esta enfermedad.

Esta acción ha sido muy valorada en el barrio.



Queridos/as colaboradores/as, nuestro eterno agradecimiento al inestimable aporte de cada uno/a de ustedes.